〇2学期始業式

2学期が始まりました。1学期の終業式で、普段「時間割」という、学校から提示された計画の中で生活をしていますが、ここからの40日間は、自分でペースをつくり、時間を割って生活する、つまり「計画」が必要です、というお話をしました。夏休みは充実していたでしょうか。部活動に一生懸命取り組んだ人、体育館ではいつも元気な声が聞こえていました。また、外での活動、日焼けが頑張った証ですね。

補習、部活動 高須フェスティバルでも本校生徒活躍しました オーストラリアでの 10日間にわたる 研修もがんばりました。

○新学期にあたり、各学年へのメッセージです。

3年生のみなさんは、進路決定直前の時期になりました。

進学、就職とも悔いの残らぬよう しっかりがんばってください。

2年生のみなさん、もうすぐ高校生活の折り返し点であることを、

1年生のみなさんは高校生活の 助走段階 が終わったことを意識し、今学期に臨んでください

2 学期は、1年でも 一番長い学期です。始業式の今日は、暑い。 しかし2 学期の終業式のころには、外は雪が降っているかもしれません。 そんな長い2 学期は、皆さんが、一年間で一番成長することができる学期でもあります。

まだまだ暑い日が続きます。熱中症にも引き続き気をつけ、充実した2学期にしてください

〇西オーストラリア州海外研修

私は、今回のオーストラリア研修に同行いたしました。

文化の違い 英語力 ホームスティ先の方々との思い出 貴重な経験をしたと思います 日本の常識の中だけで生活をしていると、わからないことを経験したと思います。

みなさんが、社会で活躍する頃、今以上に日本の枠の中だけだは、おさまらない時代になっていきます。

今回の、経験を必ず生かしてください。

私は、普段授業でみなさんと接する機会がありません。

今回、10日間一緒に過ごす中で、直接お話をする機会があり、

夢や、趣味や、学校でのことなど直接お話をすることができとてもうれしかったです。



高須フェスティバル



現地での英語の先生とともに